

News Release

Dandim 0209/LB Sambut Kedatangan Danrem 022/PT Kolonel Parlindungan Hutagalung, S.A.P

Junaidi - SUMUT.NEWSRELEASE.ID

Dec 8, 2021 - 01:24



Labuhanbatu Wartamiliter - Komandan Korem 022/PT Kolonel Inf Parlindungan Hutagalung, S.A.P beserta Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem Ny. Mira Parlindungan Hutagalung dan rombongan melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0209/LB sebagai bentuk pembinaan satuan jajaran Korem 022/PT, Selasa (7/12/2021).

Kehadiran Danrem disambut langsung oleh Dandim 0209/Labuhanbatu, Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han) dan Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Dim 0209 Ny. Vitha Asrul K. Harahap bersama jajaran Forkopimda Labuhanbatu Raya, Perwira Staf dan para Danramil jajaran.

Pada kesempatan tersebut, Dandim 0209/LB Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han) juga memaparkan situasi dan kondisi wilayah Labuhanbatu Raya kepada Danrem 022/PT.

Usai menerima paparan Dandim, Danrem 022/PT beserta Ibu menuju Aula Abdi Karya Manunggal Kodim 0209/LB untuk memberikan pengarahan kepada Prajurit, PNS dan Persit.

Dikatakan Danrem 022/PT Kolonel Inf Parlindungan Hutagalung, S.A.P., saat memberi pengarahan, "bahwa pelaksanaan kunjungan kerja ini, selain bersilaturahmi dengan unsur Forkopimda Labuhanbatu Raya, juga sebagai bentuk pengecekan satuan sampai sejauh mana tingkat kesiapan Kodim 0209/LB dalam mendukung tugas Pemerintah daerah diwilayah Teritorialnya, serta sebagai sarana saya bertatap muka dengan seluruh Perwira, Prajurit dan PNS serta ibu-ibu Persit KCK Cabang XXXVI Kodim 0209/LB, ujanya

Danrem 022/PT mengungkapkan sebagai aparat teritorial harus segera tanggap, dalam rangka melaksanakan binter sebagai fungsi utama TNI AD dan melaksanakan serbuan teritorial diwilayah.

Dijelaskan Danrem bahwa serbuan teritorial dimaksud adalah para prajurit harus bisa melakukan pendekatan kepada warga dengan berbagai program-program yang langsung menyentuh di masyarakat.

Untuk mewujudkan program tersebut, Dandim selaku Komandan kewilayahan beserta jajarannya harus bisa merangkul Pemda setempat agar wujud kebersamaan itu semakin dapat dirasakan warga, tambah Danrem

Sebelum mengakhiri arahannya Danrem berpesan agar Dandim Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han) untuk tetap bersinergi dengan instansi terkait dalam penanganan pandemi Covid-19, hindari pelanggaran sekecil apapun, jauhi Narkoba, bijaklah dalam bermedsos, jaga diri, jaga keluarga, nama baik satuan, dan jadikan Kodim serta Koramil menjadi rumah rakyat, jelasnya

"Semoga Allah SWT tetap memberikan perlindungannya, demi melanjutkan pengabdian kita sebagai Prajurit Sapta Marga dalam menjaga keutuhan dan wilayah Negara Kesatuan RI," pungkas Danrem.

Rangkaian kunker diakhiri dengan foto bersama Komandan Korem 022/PT dan Ketua Persit Koorcab Rem 022 beserta Forkopimda Labuhanbatu Raya.

Pelaksanaan kunjungan kerja sendiri tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat dengan melibatkan unsur tenaga kesehatan dari Polkes Kodim 0209/LB.